opusdei.org

Labores educativas

Información y enlaces a algunos de los colegios e instituciones de educación superior asesorados espiritualmente por el Opus Dei.

06/09/2010

En el Valle de Amilpas, Edo. de Morelos, se ubica el <u>Centro</u>

<u>Agropecuario Experimental El Peñón</u>. Desde 1953 ha contribuido notoriamente a elevar el nivel de vida de los campesinos y sus familias, y mejorar el rendimiento de

sus tierras. Más de treinta mil personas se han beneficiado de los cursos que ofrece esta escuela, que además cuenta con una telesecundaria y una preparatoria técnico-agropecuaria.

Enclavado en un cerro aledaño a la laguna de Chapala, el Centro Educativo Jaltepec ha contribuido a la preparación técnica de más de dos mil jóvenes, procedentes, en su mayoría, de pueblos del estado de Jalisco. Muchas de ellas desempeñan su trabajo en diversas instituciones de servicio; otras influyen en su medio social, transmitiendo los principios cristianos que recibieron durante su estudios. La institución inició actividades en 1968, y desde entonces busca transformar a la sociedad mediante la formación de mujeres integras.

La labor educativa que el <u>Centro</u> Escolar Cedros lleva a cabo, con muchachos de primaria y secundaria, en la ciudad de México desde 1966, se basa en sólidos principios que abarcan todos los aspectos de la personalidad: intelectual, moral, social, físico y artístico.

La <u>Ciudad de los Niños</u> de Monterrey, conocida obra benéfica que, en una segunda etapa, ha confiado su dirección espiritual a la Prelatura del Opus Dei, nació hace más de 50 años. Su labor educativa se ha extendido a más de 600 familias a través de dos colegios (para niños y para niñas) de primera y segunda enseñanza, y de una preparatoria creada para capacitar a los jóvenes en diversas carreras técnicas

El Colegio de Mujeres es la institución que, dentro de la Ciudad de los Niños de Monterrey se ocupa de la educación de la niñas de los 6 a los 18 años y, junto con la escuela para varones, atiende la orientación de las familias.

El Colegio Meyalli en Ixtapaluca, Valle de Chalco, cobija a 700 alumnas que cursan desde preescolar hasta secundaria. Su objetivo: incidir integralmente en una comunidad de muy escasos recursos económicos al proporcionar a cada una de las alumnas una educación integral de calidad y, en consecuencia, un futuro mejor. El Colegio es una iniciativa de EDUCAR, A.C., institución que nació de la inquietud de un grupo de profesionales que conocían las enseñanzas de san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, y respondieron al urgente llamado de san Juan Pablo II durante su visita a México en 1990.

A lo largo de varias décadas, el Colegio Montefalco ha sido reconocido como un centro rural importante para la promoción de la mujer en el estado de Morelos.
Actualmente ofrece estudios de Primaria, Telesecundaria y Bachillerato Técnico en Administración, y acoge cada año a unas 570 niñas y jóvenes -entre 6 y 18 años- que se desplazan desde cerca de 23 poblaciones aledañas.

Por iniciativa de un grupo de padres de familia, convencidos del valor esencial de la mujer en la familia y en la sociedad, se ha creado el **Colegio Monteverde** en México, D.F. El interés del colegio es garantizar, mediante una atención personalizada, una educación integral: intelectual, espiritual y humana.

En la ciudad de Monterrey, la **Escuela Nogalar** ofrece educación escolar y profesional para aprender a gestionar un hogar.

En la Escuela Superior de Administración de Instituciones (ESDAI), la Escuela de Hospitalidad de la Universidad Panamericana, es una institución académica líder en el campo de la formación de profesionales en el sector de la hospitalidad. Con una trayectoria de más de 50 años, ha formado a miles de estudiantes que hoy en día son líderes en esta industria.

La misión de ESDAI es formar mujeres con competencias directivas en la industria de la hospitalidad, mediante un enfoque interdisciplinario, global, ético, sustentable y de servicio.

Cuenta con la Licenciatura en Administración y Hospitalidad. Además, ESDAI ofrece programas de posgrado como la Maestría en Dirección de Instituciones de Salud y las especialidades e Gestión de Eventos y Emprendedores de Negocios de Alimentos y Bebidas.

ESDAI cuenta con una amplia gama de instalaciones de última generación para apoyar la enseñanza y el aprendizaje de los estudiantes, como un laboratorio de ciencias aplicadas y de gastronomía.

Los profesores de ESDAI son expertos en la industria de la hospitalidad y cuentan con amplia experiencia práctica y académica. Además, la escuela tiene relaciones estratégicas con organizaciones y empresas líderes en la industria, lo que brinda a los estudiantes la oportunidad de obtener experiencia práctica y establecer contactos importantes.

Entre las escuelas de la Universidad Panamericana destaca la de negocios: el <u>Instituto Panamericano</u> <u>de Alta Dirección de Empresa</u>, (IPADE), creado para el perfeccionamiento del individuo como director de empresas y como persona. Los programas del IPADE, que han ganado prestigio internacional a lo largo de sus casi 40 años de existencia, se caracterizan por su calidad pedagógica, alto nivel profesional y una formación ética integral.

El **Centro Escolar Mimiahuapan** es el inicio de un ambicioso programa de promoción rural, del que, con la ayuda de numerosas personas, ya se ha beneficiado una amplia región de los Estados de Tlaxcala, Hidalgo y Puebla.

La <u>Universidad Panamericana</u>, en las ciudades de México, Guadalajara y Aguascalientes, se dedica a formar jóvenes profesionistas con un alto conocimiento de su profesión, estima y respeto hacia los valores humanos y afán de servicio.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-mx/article/labores-educativas/</u> (16/12/2025)